

ぶどう通信

第 38 号

平成 16 年 2 月 1 日

寒くなっちゃいましたね、やっぱり。しかも二月は寒波が来るように厳しい冬になりそうです。皆さん風邪をひかないよう気をつけてくださいね。

さて、「ふれあい歯科ごとう」も開業して二カ月がたちました。十二月のドタバタ期を考えると本当に落ち着きました。訪問診療の方は以前と同様に動き出しました。また、外来診療の方はポツリポツリではありませんが、以前からお世話になっている方や訪問先のご家族の方などが来て頂くようになりました。本当にありがたいことです。

私たちの診療室は、車椅子を使用している方などにも考慮して作りましたが、もう一つのテーマはまさに

介護されている方への診療です。

介護に追われて自分の歯を悪くされてしまう方が多くいます。また、要介護者の方は体調の変化があるため、予約をしてもキャンセルすることが多く、遠慮して診療に行かないという方もおられました。そのような方が自分の状況にあわせて診療できる場も目指しています。もち



ろんキャンセルが多いことも全く問題ありません。それよりも「介護をしていて歯がなくなつた」などということのないようにしていただきたい

ね。

ゲスト

皆さんの中でロックを聞かれる方はおられますか？ また、ビジュアル系という言葉聞いたことありますか？もう解散しているのですが、「X Japan」という人気グループがありました。小泉首相が好きで時々口ずさむと言うことでも有名になりました。このグループでヴォーカルだったToshiが一月十日の土曜日、ひよんなことからうちに来てくれました。

彼は現在、自分のコンサートの合間に老人ホームなどでボランティアミニコンサートを開催しています。そこで、うちの診療室上の高齢者グループホーム「せらび新宿」、近くの老人ホーム「かしわ苑」、デイサービスの「百人町デイサービスセンター」の3ヶ所でミニコンサートを開催してくれました。

高齢の方には馴染みのない方だったかもしれませんが、職員の方たちは大興奮！本当にすごい人だったんですよ。